

5月の園だより

2023年5月 六合保育園

「お花、可愛いね。」「みてみて!てんとう虫、見つけたよ。」という元気な声が園庭のあちらこちらから聞こえてきます。子どもたちが夢中になるものでいっぱい季節がやってきました。今月も健康状態に注意しながら、安心してあそび込める環境を作っていきたいと思います。

また、疲れが出やすい時でもありますので、栄養と休息をしっかりとり、元気に過ごしていきましょう。



- 10日(水) 避難訓練
グリーンピースの皮むき体験(ゆり・さくら組)
- 18日(木) マーチングレッスン(ゆり・さくら組)

☆お知らせ☆

これまでコロナ感染症対策として園で37.5度以上の発熱があった場合に保護者の方へ連絡をしていましたが、5月1日からは37.8度以上での連絡に変更します。また、解熱後24時間を経過していても登園する事は可能です。ただし、全身症状を見て、いつもと様子が違う、食欲がない、咳がひどく出る等がある場合は、しっかりと療養してから登園していただきますようお願いいたします。

※37.8度以上の発熱がなくても、下痢や嘔吐の症状が複数回ある、食欲がない、咳がひどく出る、呼吸が苦しう等の症状があり、集団生活を送ることが難しい場合には、保護者の方へ連絡させていただきますのでご理解の程、よろしくをお願いいたします。

☆中山の大藤見学(ゆり・さくら組)☆

4月18日に大藤を見に行きました。「何か匂いがする。」「紫のお花きれいだね。」などと言っていた子どもたち。また、神社でお参りをしたり、広場で四つ葉のクローバーを探したりしました。「楽しかったね。また行きたいね。」と友だち同士で話す姿をみて、こちらも嬉しく思いました。



☆服装について☆

6月より衣替えとなりますが、5月も気温が上がる事が予想されますので夏服を来て登園されても構いません。気候や体調に合わせてブラウス(長袖・半袖)等の調節をお願いいたします。



☆お願い☆

- ・4月の歯科検診にて虫歯があった人は早めに治療して下さい。また、治療が終了したら担任までお知らせ下さい。
- ・発熱や体調不良などで連絡をさせて頂くことがあります。保護者の方の仕事がお休みの際は職場への連絡を避ける為、その旨を登園時に伝えて頂くと幸いです。
- ・生活リズムを整える為にも朝食はしっかり食べて登園して下さい。

☆おしらせ☆

- ・4月より勤務しております、保育士の江口詩織と申します。これからよろしくお願いいたします。
- ・4月30日をもちまして退職する事となりました。これまで子どもたちと一緒に過ごし、沢山の喜びや感動を分かち合うことが出来ました。これからも子どもたちが大きく成長する事を願っています。 村田ひとみ